
制定黄豆农民福利公式制定黄豆农民福利公式
6 月 2 日 ，贸 易 部 长 祖 基 菲 里（Zulkifli Hasan）声

称，他将制定一个黄豆农民福利公式。
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政府预估明年建成第52座水库
远远比苏西洛执政10年所建5座水库更多

我国直至2045发展蓝色经济
将摆脱中等收入陷阱并成为发达国家

农长声称大米储备充足
尽管越南削减了44%大米出口额

9595新加坡投资家考察努山达拉新加坡投资家考察努山达拉
巴苏名：第一阶段建设进程已达29.45%

西冷市白蒜头涨价西冷市白蒜头涨价
6 月 2 日，由于 需求高但供应短缺的缘故，万丹

省西冷市场上的白蒜头自上周就开始涨价，每公斤
从 3 万盾上涨至 3.9 万盾。

【本报讯】公共工程与
民居部水力资源、湖泊和
水 库 主 任 阿 德 南（Adenan
Rasyid）日 前 在 雅 加 达 表
示，佐科维总统政府所建
造的水库设施，远比前任
总统苏西洛（SBY）执政时
期更多。

按 计 划 ，佐 科 维 总 统
政府将建造 61 座水库，截
至 2022 年 共 有 36 座 水 库
已建成。根据公共工程与
民居部的记录，其中截至
2021 年 约 有 29 座 水 库 已

建成并投运，在 2022 年约
有 7 座新水库已经建成并
也正式开始启用了。

除 此 之 外 ，佐 科 维 总
统又将苏西洛总统政府未
完 成 的 16 座 水 库 持 续 施
工。在苏西洛总统执政期
间，按计划要建造 21 座水
库 ，但 在 他 执 政 10 年 期
间 ，只 有 5 座 水 库 建 成 并
开始投运。

在 储 水 容 量 方 面 ，在
61 座水库的 52 座之中，其
储 水 容 量 达 到 37 亿 3409

万立方米，共有 71 个灌溉
区得到灌溉服务，其中 16
个灌溉区由已建成的水库
负责供水，55 个灌溉区由
正施工的水库负责供水。

佐科维总统时期的 52
座水库一旦建成之后，从
水库得到灌溉水的耕地面
积也就大幅增加。根据水
库设计的数据，约有 38 万
5646 公顷的耕地将获得灌
溉水。

佐科维总统已经定下
指标，在他执政期间或截
至 2024 年底，共有 52 座水
库能建成并开始投运，从
水库得到灌溉水的耕地面
积达到 124 万 5000 公顷或
增至 17.43%。

水库本身不仅有利于

农业，还可作为绿色能源
的来源，从截至 2015 年已
建 成 的 187 座 水 库 之 中 ，
其 中 23 座 水 库 能 用 于 水
力发电站，其总装机容量
为 50726.4 万 千 瓦 ，如 Bat-
utegi 水 库（2.8 万 千 瓦）、
Jatiluhur 水 库（15 万 千 瓦）
和 Bili-Bili 水 库（2.01 万 千
瓦）等。

阿 德 南 透 露 说 ，从
2015 年开始至 2024 年建造
的 61 座水库之中，其中 43
座水库具有发电潜力，其
总装机容量为 25.816 万千
瓦 ，如 Way Sekampung 水 库
（0.540 万千瓦）、Jatigede 水
库（11 万 千 瓦）和 Leuwik-
eris 水 库（2 万 千 瓦）等 。

（Sm）
【本报讯】国家建设规

划 部 经 济 方 面 部 长 助 理
阿 玛 利 亚（Amalia Adining-
gar Widyasanti）日前在雅加
达其办事处表示，本部已
把 蓝 色 经 济 定 为 直 至
2045 年 的 经 济 转 型 战 略
之一，目的是要让我国能
摆 脱 中 等 收 入 陷 阱 ，成
为。

阿 玛 利 亚 透 露 说 ，蓝
色 经 济 的 用 途 将 载 明 于
2025 年 -2045 年 国 家 长 期
建设计划中，我国除了要
保 护 海 洋 的 可 持 续 性 之
外，也要从海洋财富中创
造新的附加值。

实 际 上 ，蓝 色 经 济 并
不 是 国 家 建 设 规 划 机 构
要 推 动 的 新 事 物 ，而 是
2005 年 -2025 年 国 家 长 期
建设计划的发展，当时祖
国的发展方向，已把印尼
设计成为一个主权、先进
和强大的群岛国家。

这是因为我国是一个
海洋面积占 65%的群岛国
家。在 2021 年期间，瑞典
已经邀印尼携手合作，推
出名为《蓝色经济发展框
架》的 书 籍 ，以 实 现 我 国
经济转型。

根据国家建设规划机
构 的 记 录 ，通 过 蓝 色 经
济，我国的经济潜力可达
到 13.3 亿 美 元 ，又 能 创 造
多 达 4500 万 人 的 新 工 作
岗位，又可推动工业的发
展 ，包 括 渔 业 加 工 产 业 、
船运业，以及以海洋为主
的旅游业。

阿 玛 利 亚 强 调 说 ，在
2025 年 至 2045 年 期 间 ，我
国 可 通 过 蓝 色 经 济 的 巨
大潜力，加速经济增长率
达 至 6% 至 7% ，因 此 国 家
建 设 规 划 机 构 将 持 续 推
动 这 领 域 作 为 新 的 经 济
增长来源。

（Sm）

【本报讯】公共工程与民
居部长巴苏基（Basuki Ha-
dimuljono）于6月1日在印尼
驻新加坡大使苏尔约（Suryo
Pratomo）及新加坡驻印尼大
使郭福成的陪同下，邀请95
名新加坡投资家来到新国都
努山达拉实地考察。

在上述考察活动中，新
加坡投资家们有机会在新
国都努山达拉亲自目睹建
设的进展，特别是在努山达
拉1A区中央政府核心区的
建设，如努山达拉零点区、
西区民族轴线及建筑员工
居 住 区 。 他 们 也 参 观 了
Sepaku Semoi水库。

巴苏基部长称，目前新
国都第一阶段建设进程已
达到 29.45%。政府也计划
于 2024 年在新国都将举行
独立纪念日庆祝仪式。

他通过书面声称：“目
前共有 36 个项目正在建设
中，其余的 39 个项目将于

2023 年 7 月开始建设。因
此请大家不要犹豫开始投
资，并努力实现印尼人民的
梦想。”

巴苏基也向投资家确
保解决新国都建设所面临
的一切挑战，主要是指至今
仍 成 为 挑 战 性 的 征 地 问
题。他说：“因为我们是工
程师，我们当然能通过建筑
工程的程序来解决。尤其
是我们也获得来自日本和
南韩的专家的协助。”

与此同时，新国都辖区
融资及投资单位副负责人
阿 贡（Agung Wicaksono）补
充道，现时已有 233 份意向
书（LoI）记录在新国都的投
资档案。他说：“现时有 17
个国家签署了意向书，并显
示出他们有兴趣投资新国
都，其中来到新国都进行考
察的投资家最多来自新加
坡 。 所 以 请 不 要 犹 疑 投
资。” （Ing）

【本报讯】农业部长雅
辛（Syahrul Yasin Limpo）日
前在雅加达总统府强调，我
国目前的大米供应充足，尽
管越南计划从 2030 年开始
削减 44%的大米出口。他
说，届时我国的大米生产已
经足够了。

雅辛表示：“我们有足
够多的大米。看一下中央
统计局的数据，库存也足够
了，而且也有新进口大米。”

他补充道：“看看数据，
难道在这个时候还怀疑库
存数据吗？”

根据雅辛的说法，农业
部的大米数据基于三个来

源，即中央统计局的数据、
通过人工智能（AI）的卫星
数 据 以 及 地 方 的 手 工 报
告。从这三个来源，他认为
库存没有问题。

他解释说：“农业部有
三个数据，中央统计局的数
据，通过AI的卫星数据，全
世界都在使用这种方法，还
有地方的手工报告。所有
数据都显示非常积极。”

越南计划从 2030 年开
始每年削减 44%的大米出
口。这意味着大米出口量
将从通常的710万吨减少到
每年400万吨。

如悉，越南政府在一份

文件中提到，削减出口大米
是为了确保国内粮食安全，
以应对不确定的气候变化。

根据越南政府的文件，
在这一政策下，预计到2030
年，越南大米出口价值将下
降至每年 26.2 亿美元，而
2022 年 出 口 价 值 曾 达 到
34.5亿美元。

某位于胡志明市的大
米交易商表示：“目前越南
稻田的农业土地面积，由于
气候变化而减少，甚至有一
些农民转而种植其他作物
和养殖虾。这种策略似乎
过于激进。”

（Irw）

政府将持续推动新国都建设发展
支持国家建设提高人民福祉改善预算质量
【本报讯】财政部长穆

丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）日前在雅加达国会大厦
出 席 国 会 全 体 大 会 上 声
称 ，政 府 将 持 续 推 动 新 国
都努山达拉建设项目的发
展 ，政 府 也 同 意 国 会 要 求
提 高 国 家 开 支 质 量 的 观
点 ，这 一 举 措 是 为 了 支 持
建设议程并提高民众的福
祉。

穆 丽 亚 妮 强 调 说 ，为
提 高 明 年 的 预 算 开 支 质
量 ，政 府 将 专 注 于 五 项 能
加 快 经 济 转 型 的 优 先 项
目。首先是通过印尼智能
纲 领（PIP）、印 尼 智 能 卡
（KIP）、学 校 运 营 援 助
（BOS）、教 育 基 金 管 理 机
构（LPDP）的 奖 学 金 和 链
接 及 对 接 等 项 目 ，以 提 高
教育渠道和质量。

其次是通过全民医保

（JKN）的 效 率 、药 物 自 给
自 足 和 可 靠 的 医 疗 系 统 ，
以 增 强 医 疗 渠 道 和 质 量 。
第 三 是 ，穆 丽 亚 妮 着 重 强
调了关于加快推动基础设
施 建 设 项 目 的 发 展 事 项 ，
包括新国都努山达拉和国
家战略项目的持续发展。

第 四 是 ，政 府 将 持 续
推动自然资源下游产业的
发 展 。 第 五 是 ，政 府 将 推
动社会保障和补贴纲领的
有 效 性 ，使 到 正 确 到 位 并
为民众带来实际效益。

上述阐明是穆丽亚妮
对国会关于 2024 年度财政
预算法案的宏观经济框架
和 财 政 政 策 要 点 作 出 回
应 。 在 这 项 国 会 全 会 ，至
少有两个政党要求政府推
迟 新 国 都 的 建 设 项 目 ，分
别 是 民 主 党 和 公 正 福 利
党。 （Sm）

印尼进步博览会论坛开幕印尼进步博览会论坛开幕
2023 年印尼进步博览会论坛于 6 月 1 日在雅加达印尼美丽缩影公园（TMII）开

幕，经济统筹部希望我国产品大量进军国外市场。

五大热门购物中心不再兴旺五大热门购物中心不再兴旺
曾经风靡雅京 成为市民购物休闲中心

【本报讯】曾经是雅加达
市民购物、放松或与家人聚
集的最爱之地的五大购物中
心，如今已经不再兴旺。

最近数年以来，并非所
有的购物中心都能够长久存

活。商业竞争的加剧导致雅
加达的一些购物中心关门大
吉。雅加达有一些曾经很受
欢迎的购物中心，但现在已
经不再兴旺了。如下是在雅
加达曾经风靡一时的五大购

物中心，如今却门可罗雀。
（一）Blok M Square。这

座豪华商场曾经成为雅加达
市民的流行聚集地。该购物
中心在上个世纪 90 年代至
本世纪初非常有名。该购物
中 心 位 于 雅 加 达 南 部 的
Blok M 地区，提供各种商品
和 服 务 。 目 前 ，Blok M
Square看起来没有游客而显
得非常冷清。只有少数几家
商店仍然开门营业。然而，
销售额持续下降。

（二）Pasaraya Manggarai
商 厦 。 该 购 物 中 心 建 于
1974年。在成立初期，Pasa-
raya Manggarai 是雅加达市民
最喜爱的购物中心。但是现
在它已经没有游客了。许多
知名商户已经离开了 Pasa-
raya Manggarai购物中心。

（三）Pulo Gadung Trade
Center (PTC)。这是雅加达东
部的一个大型购物中心，曾
经是 Pulogadung 镇至勿加西

（Bekasi）市民的最爱之地。
PTC 购物中心成立于 2004
年，拥有1150个摊位。但现
在，这个购物中心几乎所有
的摊位都永久关闭了。游客
的减少使商户们离开了这个
购物中心。

（四）Mangga Dua Square
(WTC)世贸中心。现在 WTC
世贸中心已变得冷冷清清，
凄凄惨惨戚戚。这是雅加达
北部最大的购物中心，曾经
出售各种雅加达市民的需
求。但是不幸的是，随着电
子商务的兴起，这里一个又
一个的零售商户倒闭了。

（五）Plaza Semanggi 商场
大厦。该购物中心于 21 世
纪开元成立，并于2004年由
时任总统梅加瓦蒂主持开
幕。然而经过 10 年的风光
辉煌之后，Plaza Semanggi 商
场大厦现在处于低谷。许多
摊位关闭，游客也随之减
少。 （Irw）


